

CRISTÓBAL JULIÁ, GOBERNADOR REGIONAL ELECTO

“Es hora de que los ciudadanos sientan que este Gobierno Regional les pertenece”

 ROBERTO RIVAS SUÁREZ
 Región de Coquimbo

En una contienda electoral llena de expectativas, Cristóbal Juliá de la Vega, resultó electo y declarado ganador de la segunda vuelta de las elecciones regionales de Coquimbo. Con una participación ciudadana significativa, Juliá, Independiente apoyado por el pacto Chile Vamos, logró imponerse sobre su contrincante, Javier Vega, del Partido Comunista y el Pacto Por Chile y sus Regiones, convirtiéndose así en el segundo Gobernador Regional electo en la historia democrática del país.

La jornada electoral se desarrolló con normalidad, y los ciudadanos de Coquimbo acudieron a las urnas para ejercer su derecho al voto, y con el 100% de las mesas escrutadas, Juliá obtuvo un 63% de los votos, mientras que Vega alcanzó un 37%.

En total de votos, Juliá logró obtener 308.567 votos, mientras que Vega se quedó con 181.189 de los sufragios. En total hubo 489.756 votos válidos, 47.560 votos nulos y 20.075 votos en blanco.

Estos resultados reflejan el apoyo mayoritario de la población hacia las propuestas del meteorólogo. A nivel de provincias, Juliá obtuvo un porcentaje de apoyo del 64,04% en Elqui, 63,61% en Limarí y 56,20% en Choapa.

Mientras que en las principales ciudades de la región el candidato de la derecha contabilizó 94.373 votos en La Serena (65,16%), 87.812 en la comuna de Coquimbo (63,49%), 46.112 en Ovalle (64,97%) y 10.875 en Illapel (53,78%).

En las únicas comunas en las que resultó ganador el representante del Partido Comunista, fueron en Andacollo con 4.553 votos (53,85%) y Canela con 3693 sufragios (52,73%).

DESAFÍO

En su discurso de victoria, Cristóbal Juliá agradeció a sus seguidores y a todos los votantes por la confianza depositada en su propuesta.

“La verdad es que sorprende la votación. Más de 300 mil personas votaron por este proyecto, lo que habla del trabajo intenso que hicimos en estos siete meses de campaña, donde ganamos en la primera vuelta y ahora obtuvimos una contundente victoria en la segunda. Y eso da cuenta de lo que quieren los ciudadanos de esta región, qué es un verdadero cambio, es volver al desarrollo, que vuelvan

Con el 63% de las preferencias de los electores, con 308.567 votos, el meteorólogo se convierte en el segundo gobernador electo en la historia de la región.



CHRISTIAN SILVA

En el frontis del Gobierno Regional, junto a sus adherentes, celebró Cristóbal Juliá su triunfo en las urnas en la elección de segunda vuelta.

los empleos a nuestra región, que atendamos las listas de espera de la salud, que atendamos las viviendas que están faltando para nuestros habitantes. De eso da cuenta precisamente esta votación que nos tiene muy conformes”, señaló emocionado.

Consultado acerca de su primera acción de gobierno, Juliá indicó que “una de las primeras cosas que hay que hacer es recomponer las confianzas, porque así como la ciudadanía ha visto con desesperanza lo que pasó con el gobierno regional anterior, también los funcionarios del gobierno regional han visto cómo el clima laboral se ha visto afectado, por lo tanto tenemos que empezar a trabajar todos de la mano. El Gobierno Regional ha destacado históricamente por tener un alto nivel técnico y profesional, y nosotros queremos devolverle ese sello, pero al mismo tiempo vamos a trabajar fuertemente con los 16 consejeros regionales electos para que todas las necesidades de la región de Coquimbo sean llevadas a cabo, y que no nos quedemos en proyectos que a nadie le importan, sino que vayamos verdaderamente en función de los ciudadanos”.

Adelantó que su gestión será de “puertas abiertas” para todos los

VAMOS A CREAR UNA OFICINA EN EL GOBIERNO REGIONAL PARA LA GENERACIÓN DE EMPLEO Y LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA”.

del candidato Javier Vega, quien en una actitud cívica reconoció el triunfo del candidato de Chile Vamos.

“En el último debate que tuvimos dijimos que podíamos trabajar en conjunto y que yo estaba dispuesto a levantar sus propuestas de ser necesario, estoy muy agradecido del gesto que dio el candidato Javier Vega”.

PLAN DE GOBIERNO

Dos propuestas de su plan de gobierno fueron consultadas por Diario El Día en medio de la celebración de su victoria.

La primera, en materia de seguridad, tras lo que aseguró que trabajarán en la búsqueda de fondos para dotar a las policías.

“Vamos a seguir trabajando por los recursos que requiere Carabineros. Recién conversé con el Delegado Presidencial Galo Luna, y él va a trabajar de la mano conmigo también, precisamente para que nosotros podamos involucrarnos en la estrategia. Con el Delegado tenemos una muy buena relación y no me cabe la menor duda que en este año que le queda al gobierno actual, vamos a trabajar muy de la mano, porque los ciudadanos también necesitan

alcaldes de la región.

“Vamos a trabajar con todos ellos sin importar el color político, aquí lo que importa es la región. También vamos a trabajar con aquellas comunas que históricamente se han visto rezagadas o se han visto desplazadas y que no han visto cómo los recursos del gobierno regional también van en ayuda de ellos. Por eso va a ser un gobierno de puertas abiertas para los alcaldes, y también para las agrupaciones de la sociedad civil que vieron las puertas cerradas en este gobierno regional. Es hora de que los ciudadanos sientan que este gobierno regional les pertenece”.

Indicó que tras conocerse los resultados, recibió el llamado telefónico

RECORRIDO Y PRESENTE

Cristóbal Juliá de La Vega vivió hasta los seis años en la comuna de Monte Patria, hasta que su familia decidió trasladarse a Ovalle, donde el pequeño estudió en el Colegio Amalia Errázuriz hasta su educación media.

Al culminar su cuarto medio estudió Meteorología en la Universidad de Valparaíso. Una vez que egresó, en 2007 volvió a la Región de Coquimbo y comenzó a trabajar en el Centro de Estudios Avanzados en Zonas Áridas, CEAZA, donde laboró por nueve años.

Al renunciar inició un emprendimiento -una pastelería y cafetería-, que más adelante vendió cuando fue invitado a integrar la gestión local de Sebastián Piñera en su segundo gobierno.

En ese entonces, entre 2018 y 2022, fue coordinador provincial de la seremi de Minería, encargado de emergencia en el Instituto de Desarrollo Agropecuario y director regional de la Dirección General de Aguas.

Desde su salida de las instituciones públicas comenzó a trabajar como analista y comunicador de meteorología en Mi Radio, hasta que asumió el desafío de ser el candidato del Pacto Chile Vamos, para estos comicios.

Está casado y es padre de dos pequeños hijos.

y requieren de seguridad, y por eso vamos a aportar en todo lo que pueda este gobierno regional para que eso se cumpla", apuntó.

El otro tópico importante tiene que ver con la reactivación de la economía, para lo cual debería mantener lazos con los municipios.

"Vamos con una estrategia bien potente, trabajando con académicos, economistas, porque vamos a crear

una agencia para la atracción de capital, pero también vamos a crear una oficina en el Gobierno Regional para la generación de empleo y la reactivación económica, porque es sumamente importante que los habitantes de la región lleguen a fin de mes, que no pasen la angustia de estar cesantes y de eso depende una muy buena gestión", sentenció. El gobernador electo, al igual que



CRISTIAN SILVA

El meteorólogo durante su votación se mostraba tranquilo y esperanzado de obtener al final de la jornada el triunfo.

los nuevos Consejeros Regionales, asumirá su cargo el próximo 6 de

enero de 2025, en una gestión que durará hasta el 6 de enero de 2029.